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Ответ президента Ильвеса на просьбу газет Eesti Päevaleht и Postimees
прокомментировать, как изменят Европу террористические акты 13.11.2015 в Париже.

      

Президент Тоомас Хендрик Ильвес:

  

Вечером 13 ноября в Париже террористы атаковали Европу. Они хотели получить как
можно больше жертв, убить как можно больше людей. Жертвами этого
скоординированного теракта стали все мы – атеисты, христиане и мусульмане, коренные
европейцы и беженцы. Именно из-за такого насилия, таких терактов сотни тысяч людей
покинули свои дома.

  

Цель террористов ИГИЛ – запугать. Чтобы мы больше не осмеливались противостоять
совершенным ими преступлениям против человечности, отказались от сочувствия и
солидарности при приеме военных беженцев, повернулись спиной к оказавшимся в беде
и пострадавшим, закрылись в своих границах и боялись протянуть руку помощи.

  

Мы не можем позволить страху завладеть нами. Если позволим, то террористы
победили, как когда-то террор победил в нашей стране. После трагедии в Париже
важно понять известный принцип: нападение на одного – это нападение на всех. Только
вместе каждое государство сможет защитить себя. Или кто-то считает, что мы смогли
бы противостоять таким атакам ИГИЛ без помощи союзников?

  

Как сказал семиотик Михаил Лотман, наши ответные действия должны быть
взвешенными, продуманными, быстрыми. Это предполагает наличие очень тесного
международного сотрудничества. Более эффективного, чем прежде, европейского
сотрудничества в области обороны. Смелости предпринимать верные и эффективные
ответные действия. Эффективный контроль внешних границ Европейского Союза. Еще
большее внимание всех государств на свою собственную внутреннюю безопасность и
внутреннюю безопасность Европейского Союза. Один из парижских террористов, по
имеющимся сегодня данным, был гражданином Франции.
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Мы должны знать, кто и зачем приезжает в Европу. Неконтролируемый миграционный
поток представляет собой опасность, и Европа должна найти более эффективную
возможность устанавливать, кто есть кто, не закрывая при этом полностью дверей
перед нуждающимися в помощи. Причина и повод для терактов в Париже – не нынешний
кризис с беженцами.

  

Европа должна заботиться о своей безопасности, но не должна бояться.

  

Канцелярия Президента Республики
Отдел связей с общественностью
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